

♪ 緊急のお知らせ！

暑中お見舞い申し上げます。

さて、いきなりですが、ピアノ教室を移転することになりました。

諸般の事情により、急に自宅を引越すことになりました。それに伴い、ピアノ教室も移転いたします。生徒の皆さんには大変ご迷惑をおかけすることになり、申し訳ございません。

引越しの時期や今後のレッスンについての詳細は追ってご連絡いたしますが、緊急の対策として、とりいそぎ、今まで実施していなかった休会制度を設けさせていただきます。8月、帰省etcのためレッスンをお休みされる方は、ご遠慮なくお申し出下さい。

自宅は引越しますが、ピアノ教室は、五月丘～上池田あたりで続けたいと思っています。ただいまピアノ教室にふさわしい場所を探していますので、見つか次第ご連絡いたします。

転居先は、伏尾台（池田駅からバスで伏尾台センター前まで20分弱、そこからすぐです👍）です。近々、伏尾台でもピアノ教室を開く予定ですので、少し遠くなってもかまわない方は、ぜひお越しください👤

また、出張レッスンも検討しています。ご自宅でのレッスンをご希望される方はお申し出下さい。

以上、誠に急で勝手なことで本当に申し訳ございませんが、よろしくお願いいたします👤

2015年 7月12日

まつおきよこ